
 

 

Ata dos trabalhos da Reunião Extraordinária da Câmara Municipal de Nova Lima. No dia 

dezesseis de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e quinze minutos, 

reuniu-se a Câmara em sua Sede, achando-se constituída a Mesa pelos senhores 

vereadores: Anísio Clemente Filho – Presidente, Cláudio José de Deus – Vice-Presidente 

e Viviane Gomes de Matos – Secretária. Senhor Presidente: “boa noite a todos. Solicito 

à nossa Secretária, vereadora Viviane, que faça a chamada, por favor”. Senhora 

Secretária: “boa noite a todos. Anísio Clemente Filho, Danúbio de Souza Machado, José 

Carlos de Oliveira, José Doroteu Martiniano, Joselino Santana Dias, Juliana Ellen de 

Sales, Silvânio Aguiar, Thiago Felipe de Almeida, Viviane Gomes de Matos, Cláudio 

José de Deus. Constatou-se a existência de número legal, verificando-se a presença de 

todos os vereadores. Sob a proteção de Deus e em nome do povo nova-limense, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião e convidou todos para, de pé, ouvir o Hino Nacional. 

Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou a leitura do Parecer da Comissão de Serviços 

Públicos Municipais referente ao Projeto de Lei Complementar nº 2.202/2022, autoria do 

Poder Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo a delegar, por meio de parceria 

público-privada, os serviços de educação no Município de Nova Lima”. A comissão 

emitiu parecer favorável à tramitação do projeto, que foi encaminhado à Comissão de 

Orçamento, Finanças e Tomada de Contas. Vereadora Juliana Ellen de Sales: “Presidente, 

me  permite aparte? Primeiramente, boa noite, colegas vereadores, vereadora, público que 

 



 

 

  

2 

 

nos acompanha de forma presencial e público que nos acompanha de forma remota. 

Quero só deixar registrado meu agradecimento ao Secretário de Educação Pedro Dornas 

pelo comparecimento aqui, na Câmara, respondeu os meus questionamentos. Eu acho que 

é um momento muito importante, não somente para a Câmara, mas para toda a sociedade, 

de poder participar de uma discussão de forma tão transparente. Eu acho que a gente 

poderia inclusive adotar mais esse processo de convocação, de diálogo amplo e aberto 

para as pessoas poderem formar a sua própria opinião. Então, eu fiquei muito satisfeita, 

eu sabia que a gente poderia contar com o Pedro, foi ótimo. Agora, ele deixou aberto para 

quem tivesse interesse em ter acesso ao laudo feito pela empresa que fez o estudo, poderia 

ter acesso. A gente vai encaminhar um ofício, solicitando esse laudo. E é só mesmo para 

deixar o meu agradecimento e a minha satisfação pela presença dele aqui e pela 

disponibilidade em responder todos os questionamentos”. Senhor Presidente: “ok. 

Encerrando, agradecemos a presença de todos e, sob a proteção de Deus, declaro 

encerrados os trabalhos. Boa noite a todos”.____________________________________    


